

BOLETÍN No. 486 ->>

Julia Arnaudean y Séphora Contant, originarias de Francia, realizan una estancia académica en la UAA como asistentes de idiomas.

Paula Ventura de la Université de Franche-Comté, ofreció un taller a docentes y alumnos de la licenciatura en Docencia de Francés y Español como Lenguas Extranjeras.

Es importante que alumnos y académicos tengan un mayor acercamiento a la cultura francesa: DCVM

La Universidad Autónoma de Aguascalientes a través del departamento de Idiomas, realiza un trabajo constante de vinculación con diversos programas e instituciones con el objetivo de beneficiar a la comunidad estudiantil y docente, a la mejora continua de la calidad en las licenciaturas pertenecientes a dicho departamento, así como impactar de manera positiva en los cursos de extensión abiertos al público externo que desea aprender los distintos idiomas que imparte la UAA; así lo comentó Dulce Cecilia Valle Medina, coordinadora de la licenciatura en Docencia de Francés y Español como Lenguas Extranjeras.

Valle Medina externó la importancia que tiene la vinculación, pues permite a alumnos y académicos tener un mayor acercamiento a la cultura de las lenguas extranjeras que se estudian en la UAA, de esta manera el conocimiento adquirido será mayor para su formación académica y profesional.

Por otra parte, indicó que desde el año 1999 la UAA participa en el programa de intercambio de asistentes México-Francia avalado por la Secretaría de Educación Pública (SEP) y el ministerio de educación de Francia. En dicho programa, jóvenes mexicanos tienen la oportunidad de viajar a Francia y fungir como asistentes o auxiliares de algún catedrático en alguna institución de educación en aquel país, y a su vez permite recibir a profesionistas franceses en cualquier institución de educación en México. Es así que la Autónoma de Aguascalientes cuenta en este 2015 con dos asistentes originarias de Francia.

Julia Arnaudean y Séphora Contant originarias de Toulouse y Burdeos, en Francia, respectivamente, son parte de una estancia académica en la UAA que se extenderá hasta abril de 2016; dentro de las actividades que realizan se encuentran la realización de clubes de conversación para el reforzamiento de las materias referentes a la expresión oral, gramática, fonética y pronunciación, asimismo, apoyan a docentes en la organización y ejecución de actividades para los distintos eventos que se realizan en el departamento de Idiomas.

Por otra parte, Valle Medina mencionó que se tuvo la participación de Paula Ventura, catedrática de la Université de Franche-Comté, en Francia, quien durante tres días ofreció un taller a docentes y alumnos de la licenciatura en docencia de Francés y Español como Lenguas Extranjeras, con el objetivo de otorgar herramientas para dar a conocer cómo es la cultura y el funcionamiento de la vida universitaria en Francia y así reforzar estrategias de comprensión

lectora y auditiva.

Valle Medina también indicó que actualmente se trabaja de forma estrecha con la Université de Franche-Comté para que docentes de la Máxima Casa de Estudios del Estado puedan realizar movilidad académica y de capacitación al Centro de Lingüística Aplicada de dicha institución, lo anterior como parte de la fructífera vinculación que se ha hecho con universidades e institutos de educación franceses.

